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Sexta Reunião de 2020 
ATA DA CENTÉSIMA SEXAGÉSIMA SÉTIMA (167ª) REUNIÃO DO CONSELHO DE CENTRO 
DO CENTRO DE EDUCAÇÃO DO PLANALTO NORTE DA UNIVERSIDADE DO ESTADO DE 
SANTA CATARINA – UDESC 

Aos vinte e oito dias do mês de Setembro do ano de dois mil e vinte, às quatorze horas, na Sala 1 

Virtual da Equipe CEPLAN-GRP-CONCEPLAN, nesta cidade, reuniu-se Ordinariamente o Conselho de 2 

Centro, em conformidade com a Convocação número 167 (6ª de 2020), sob a presidência do 3 

Professor Alexandre Borges Fagundes, Diretor Geral do CEPLAN. Estiveram presentes on-line os 4 

conselheiros: Aline Cristina Pereira de Andrade, Arlindo Costa, Cleide Vieira, Delcio Pereira, Ernesto 5 

Augusto Garbe, Fábio Fernando Kobs, Fernanda Hänsch Beuren, Luiz Cláudio Dalmolin, Moacyr 6 

Carlos Possan Júnior, Sandro Keine e Rosane Maria Bayerl, além do suplente Oto Roberto Bormann. 7 

O Presidente, cumprimentando os conselheiros, declarou aberta a sessão, explicando que esta 8 

reunião estava acontecendo de maneira remota, de acordo com a Resolução 07/2020 CONSUNI, 9 

que regulamentou o trabalho remoto durante a pandemia, devido às restrições determinadas pelo 10 

Governo do Estado de Santa Catarina, através dos Decretos 525/2020 e 535/2020, suspendendo as 11 

atividades presenciais nas universidades. Ainda, a Resolução 14/2020 CONSUNI, editada pelo 12 

Magnífico Reitor, regulamenta a realização das reuniões do Conselho de Centro de maneira remota, 13 

com acesso dos servidores e de membros externos, a partir de locais externos à Udesc, através da 14 

ferramenta Microsoft Teams.  15 

1 - Aprovação da ata da reunião anterior: os conselheiros receberam por e-mail a minuta da 16 

ata da reunião anterior. O Presidente colocou-a em discussão e em votação. A minuta da ata 17 

apresentada foi aprovada por unanimidade, a qual, após a reunião, seria encaminhada para 18 

assinatura dos conselheiros no SGPe. 19 

2 - Expedientes:  20 

2a) Justificativas de ausência: O Presidente justificou as seguintes ausências: da Professora 21 

Édina Elisângela Zellmer Fietz, por motivo de falecimento de seu pai, Haroldo Fietz e do conselheiro 22 

Charles Costi, do CREA-SC membro externo, por motivos profissionais. 23 

3 - Ordem do dia: 24 

3a) NPP2015010003629, Origem: UDESC/CEPLAN/SI, Interessado: Nilson Ribeiro Modro, que 25 

trata de Projeto de Pesquisa intitulado: Inteligência Artificial: Conceitos e Aplicações . Relator: 26 

Moacyr Carlos Possan Júnior. O relator apresentou sua análise e parecer “favorável à aprovação” do 27 

processo. Colocado em discussão e em votação, o processo foi aprovado por unanimidade pelo 28 

CONCEPLAN. 29 

3b) Processo nº 23156/2020, Origem: UDESC/REIT/CDH, Interessada: Giselle Royer Bion, que 30 

trata de Plano de Capacitação Docente – PIQD 2021 – CEPLAN. Relatora: Fernanda Hänsch Beuren. 31 

A relatora apresentou sua análise, citando a previsão de afastamento de dois professores do DTI. 32 

Deu seu parecer “favorável à aprovação” do processo. Colocado em discussão, o Professor Luiz 33 

Cláudio Dalmolin lembrou que havia uma inconsistência sobre o afastamento do Professor Alex Luiz 34 

de Sousa e a relatora afirmou que a inconsistência verificada foi imediatamente corrigida pela CDH, 35 

assim que apontado pelo DSI. Em votação, o processo foi aprovado por unanimidade pelo 36 

CONCEPLAN. 37 

3c) Processo nº 25326/2020, Origem: UDESC/CEPLAN/TI, Interessado: Klaus Kramer, que trata 38 

de Credenciamento em disciplina 9DIM003 (Dinâmica das Máquinas). Relator: Luiz Cláudio Dalmolin. 39 

O relator apresentou sua análise e parecer “favorável à aprovação” do processo. Colocado em 40 

discussão e em votação, o processo foi aprovado por unanimidade pelo CONCEPLAN. 41 

3d) Processo nº 23948/2020, Origem: UDESC/CEPLAN/SI, Interessado: Fábio Manoel Caliari, 42 

que trata de Credenciamento em disciplina do curso de Bacharelado em Sistemas de Informação. 43 

Relatora: Aline Cristina Pereira de Andrade. A relatora apresentou sua análise e parecer “favorável à 44 

aprovação” do processo. Colocado em discussão e em votação, o processo foi aprovado por 45 

unanimidade pelo CONCEPLAN. 46 
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05 –Alteração da data da próxima reunião ordinária: o Presidente solicitou a alteração da 47 

data da próxima reunião do Conselho de Centro, do dia 26 de Outubro de 2020 para 03 de 48 

Novembro de 2020, levando-se em consideração o interstício entre o término do semestre 2020-1 e 49 

início do semestre 2020-2, ensejando que os professores que ainda tinham férias para usufruir em 50 

2020, a exemplo do próprio Presidente, estivessem ausentes, podendo prejudicar o quórum da 51 

reunião. Colocado em discussão e em votação, a alteração da data sugerida pelo Presidente foi 52 

aprovada pelo CONCEPLAN. 53 

06 – Homologação da indicação ao Conselho Editorial da Editora da Udesc: O Presidente 54 

informou que foi solicitada a indicação de representantes do CEPLAN junto ao Conselho Editorial da 55 

Editora da UDESC, vagas para as quais foram indicados pela Direção Geral os nomes do Professor 56 

Delcio Pereira como titular e Professora Fernanda Hänsch Beuren como suplente, pensando em 57 

tornar o CEPLAN um pouco mais atuante na área de publicações. Colocado em discussão e em 58 

votação, os nomes indicados foram homologados pelo CONCEPLAN. 59 

07 – Comunicações Pessoais: O Presidente iniciou sua fala fazendo alguns agradecimentos. 60 

Agradeceu ao Professor Mário Ezequiel Augusto, pelo mesmo ter se colocado à disposição para 61 

substituir o Professor Arlindo Costa junto à Comissão Permanente de Sindicância da Udesc, pelo fato 62 

do Professor Arlindo Costa estar em processo de aposentadoria e ter deixado a vaga na referida 63 

comissão por este motivo, a partir do final do semestre, em 17/10/2020. Agradeceu também à 64 

Professora Fernanda Hänsch Bueren, por ter se voluntariado para atuar junto ao Comitê Local dos 65 

Objetivos de Desenvolvimento Sustentável (ODS) do Milênio da ONU, o qual foi recentemente 66 

implantado em São Bento do Sul. Informou também a indicação do Professor Delcio Pereira e da 67 

Professora Fernanda Hänsch Beuren para o Conselho Municipal de Educação. Agradeceu a 68 

disponibilidade do Professor Delcio Pereira em continuar atuando junto ao referido Conselho, como 69 

já vinha fazendo em anos anteriores, a pedido da Secretaria Municipal de Educação. O Presidente 70 

ainda lembrou da vaga destinada ao CEPLAN junto ao Conselho de Ética em Pesquisa da Udesc 71 

envolvendo Seres Humanos (CEP), na área das Ciências Exatas e da Terra. Solicitou que os 72 

interessados se manifestem até o dia 30/09/2020, lembrando que o assunto já tinha sido objeto de 73 

um e-mail, enviado a todos os professores, para manifestação até 22/09/2020, e ainda não tinha 74 

recebido resposta. Comentou que se não houvesse interessados, teria que fazer a indicação do 75 

representante, conforme determinação do Gabinete do Reitor. O Presidente lembrou a todos da 76 

eleição para representantes do CEPLAN junto aos Conselhos e Colegiados, cujo Edital foi lançado no 77 

dia 18/09/2020, contendo vagas para técnicos e docentes junto ao CONSUNI – Conselho 78 

Universitário e vagas para os acadêmicos de Graduação, junto ao CONSUNI – Conselho 79 

Universitário, ao CONCEPLAN – Conselho de Centro e junto aos Colegiados dos dois Departamentos, 80 

DTI e DSI. Destacou que a eleição será remota, via Helios Voting, para suprir as vagas ora em 81 

aberto nos citados Conselhos e Colegiados. Passou a palavra à Professora Fernanda Hänsch Beuren, 82 

para suas considerações. A Professora Fernanda Hänsch Beuren informou que a primeira reunião do 83 

Comitê ODS regional de São Bento do Sul foi realizada no último dia 25/09/2020, sendo convidadas 84 

as entidades da região, as quais já são signatárias dos Objetivos de Desenvolvimento Sustentável. 85 

Disse que a Udesc é signatária do movimento, com um único CNPJ, podendo participar de Comitês 86 

locais das regiões em que atua, sendo que a representação local abrange toda a região do Planalto 87 

Norte. Citou os projetos envolvendo os ODS no CEPLAN, da Professora Cleide Vieira e da Professora 88 

Nadir Radoll Cordeiro, a qual representa a Udesc na região de Joinville. Ressaltou a importância da 89 

Universidade estar presente nos Comitês locais de ODS, para trazer a pesquisa e a inovação, 90 

visando disseminar todo o conhecimento referente aos ODS junto aos acadêmicos. Citou que seus 91 

projetos de pesquisa estão atrelados ao assunto e considerou bastante interessante que possa 92 

participar das discussões, atuando também fora dos limites acadêmicos, junto à sociedade em geral. 93 

A Professora Fernanda Hänsch Beuren destacou que, diante de alguns fomentos externos para 94 

projetos, como FAPESC, CNPQ, etc., a relação com os ODS têm sido muito forte, em que os Editais 95 

fazem uma relação direta entre os projetos que estão sendo submetidos e quais os ODS que estão 96 

sendo atingidos. Ressaltou a importância da Udesc em geral buscar trazer os ODS para seus 97 
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projetos, para o ensino, a exemplo de outras universidades pelo mundo, que já estão aderindo à 98 

Agenda 2030, com um objetivo único: desenvolver os 17 Objetivos de Desenvolvimento Sustentável 99 

do Milênio. Destacou a importância de se discutir a nível regional e com outras regiões do Estado, 100 

para trazer melhorias que possam ser implantadas em conjunto, para a melhoria do nível de vida 101 

dos cidadãos. Nada mais havendo a tratar, o Presidente declarou encerrada a reunião, da qual eu, 102 

Crista Spitzner Grohskopf, Secretária dos Conselhos, lavrei a presente ata que, após lida, discutida e 103 

aprovada, vai assinada por mim, pelo Presidente e pelos demais membros do Conselho. São Bento 104 

do Sul, vinte e oito de Setembro de dois mil e vinte. 105 
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